



Dr. Kyleanne Hunter is a senior political scientist at the RAND Corporation. She came to RAND from the United States Air Force Academy where she was director of the Strategy and Warfare Center, associate director of the Institute for Future Conflict, and a professor of military and strategic studies. She was the cochair of the Culture and Climate Line of Effort for the Independent Review Commission on Military Sexual Assault, and chair of the Employment and Integration Subcommittee for the Defense Advisory Committee on Women in the Services.

Her research interests include military gender integration, suicide prevention, sexual assault and harassment prevention, gun violence prevention, and the impact of emerging technologies on military personnel policies. She has published extensively on the above topics in both peer reviewed journal and the popular press. She holds a Ph.D. in political science & international relations from the University of Denver.

Kyleanne Hunter est politicologue principale à la RAND Corporation. Elle est arrivée chez RAND après avoir quitté l'US Air Force Academy (académie de l'armée de l'air américaine), où elle a été directrice du Strategy and Warfare Center (centre de stratégie et de guerre), directrice associée de l'Institute for Future Conflict (observatoire des conflits futurs) et professeure en études militaires et stratégiques. Elle a coprésidé la ligne d'effort axée sur la culture et le climat de l'Independent Review Commission on Military Sexual Assault (commission d'examen indépendante sur les agressions sexuelles au sein des forces armées) et présidé le sous-comité de l'emploi et de l'intégration du Defense Advisory Committee on Women in the Services (comité consultatif de la défense sur la condition des femmes au sein des services).

Ses recherches s'intéressent à l'intégration des femmes dans les forces armées, à la prévention du suicide, à la prévention des agressions et du harcèlement sexuels, à la prévention de la violence armée et à l'impact des technologies émergentes sur les politiques concernant le personnel militaire. Elle a publié une abondance d'articles sur ces sujets, aussi bien dans des revues à comité de lecture que dans la presse populaire. Elle est titulaire d'un doctorat en sciences politiques et en relations internationales de l'Université de Denver.